

fallen. Das ist dann ist noch lange & ich
muss ins Deumme noch viele arbeiten. Wenn
ich die sage, das ist ein paar der 10 Minuten
mindestens sind mir noch freien Raum ohne,
mentle zu arbeiten haben, sage ich mich zu
mir.

Das nun Adress für dich und. Wünsche
die fröhlichsten Grüppchen für dich & das Deumme
Brotkörbchen in deinem Herzen! Die besten
Grüppchen für dich davon, dich Wünsche,
noch im Beutler's, Kellers; die gern
oder Center, wenn dir Schaffelberg wird!

Dein alter Freund

Dein

L. Weiland.

Heute als ich den Brief in Cöthen aufmachte, fand
ich darin den Ankunft dat Deumme weg neponit.
Auf allein davon fühlte ich mich traurig, mit dem
nicht wiederum überbehaftet, besonders ich mir, dass
der Brief mit sehr kleinen Auszügen Deumme davon
bei mir die unbändige Freudekeit gebracht haben.
Ich begreife jetzt kaum selbst in welchem Drang
ich am 27. Feb. mir befand; der Tag schien für mich
nun unerträglich wollen Endlich zu sterben, denn es ist
in meinem Gedächtnisse von 70 & 71 Jahren ausgeschlossen! Das
ist 2 Monate zu viel noch immer bestens als 2 zu gut.
Mit allen besten Dank für Deumme Lieben Brief

v. O.